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令和元年度第８回教育研究評議会議事要旨

日 時 令和元年１２月１１日（水）１３：３０～１４：３８

会 場 本部管理棟第１会議室

出席者 山本学長（議長），近藤，小川，志立，上田，藤井，佐藤（修），尾野，山村，

今野，南谷，倉林，後藤，大場，縄田，佐々木，林，佐藤（滋），安藤，田島，

尾髙各評議員

陪 席 金城，伊藤各理事，水戸部，山名各学長補佐

監 事 真鍋，吉岡各監事

議 事

１．令和元年度第７回教育研究評議会議事要旨の確認

令和元年度第７回教育研究評議会の議事要旨が確認された。

２．審議事項

なし

３．連絡・報告事項

（１）次期秋田大学長候補者の選考結果について

学長から，１１月２６日に銭谷秋田大学学長選考会議議長から次期学長候補者

として山本文雄氏を選考したことの報告がなされた旨の報告があった。

（２）平成３０年度に係る業務の実績に関する評価結果について

上田副学長から資料により，１１月２５日開催の国立大学法人評価委員会にて

決定された平成３０年度に係る業務の実績に関する評価結果の概要について報告

があった。

（３）ＱＳアジア大学ランキングについて

上田副学長から資料により，ＱＳアジア大学ランキングの結果について報告が

あった。

（４）令和元年度学内補正予算について

金城理事から資料により，令和元年度学内補正予算について報告があった。

（５）令和元年度年度計画推進経費（第２次）について

学長から資料により，令和元年度年度計画推進経費の第２次分の採択を決定し

た事項について報告があった。
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（６）令和元年度秋田大学研究プロジェクト強化支援事業の採択結果について

学長から資料により，令和元年度秋田大学研究プロジェクト強化支援事業の採

択結果について報告があり，採択されたプロジェクトの実施を支援するために若

手研究者が研究しやすいような環境整備等について依頼があった。

（７）令和２年度科研費申請状況について

小川理事から資料により，令和２年度科研費申請状況について報告があった。

（８）令和元年度科学研究費の配分状況等について

小川理事から資料により，令和元年度科学研究費の配分状況等について報告が

あった。

（９）令和元年度大学講座「超スマート社会への対応」の結果について

倉林産学連携推進機構長から資料により，令和元年度大学講座「超スマート社

会への対応」について，実施状況及び参加者アンケートの結果について報告があ

った。

（10）令和元年度ＡＡＲｅＣの受講状況について

倉林産学連携推進機構長から，令和元年度ＡＡＲｅＣの受講状況について，今

年度はＭＯＴコースの特許情報活用論について，１名の受講者があった旨の報告

があった。

（11）全学駅伝競走大会について

志立理事から資料により，１１月９日に開催された全学駅伝競走大会の実施報

告があった。

（12）令和２年度推薦入試Ⅰの実施結果について

志立理事から資料により，令和２年度推薦入試Ⅰの実施結果について報告があ

った。

（13）大学入試英語成績提供システム導入見送りに伴う本学の対応について

志立理事から資料により，大学入試英語成績提供システム導入見送りに伴う本

学の対応について報告があった。

（14）秋田大学ロゴマーク等に関する規程の一部改正について

志立理事から資料により，秋田大学ロゴマーク等に関する規程の一部改正を行

った旨の報告があった。

（15）秋田大学ロゴマーク取扱いマニュアルについて

志立理事から資料により，秋田大学ロゴマーク取扱いマニュアルを制定し，新
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しいロゴマークの取扱いの詳細を定めた旨の報告があった。

（16）創立７０周年記念式典の終了について

学長から，１２月８日に挙行した同式典の終了報告と協力に対する謝辞があっ

た。

４．その他

（１）内閣府が実施する研究力の分析に資するデータ標準化の推進に関するガイドライ

ンに基づくデータ収集等について

上田副学長から，１１月８日付けで各部局へ依頼している標記について，回答

への協力依頼があった。

次回教育研究評議会は，１月８日（水）１３時３０分から開催することとした。

以 上


